

[News](#)

News: Anlegeschiiff für „Töwerland-Express“ in Betrieb

Beigetragen von S.Erdmann am 09. Jun 2019 - 10:51 Uhr

Kurz vor den Pfingsttagen konnte das neue Anlegeschiiff der Reederei TE-Express nach Juist gebracht und in Betrieb genommen werden. Auf dem Katamaran befindet sich eine Treppe, über die man einen an Land führenden Steg erreicht. Diese Konstruktion ermöglicht es, auch bei geringem Wasserstand den „Töwerland-Express“ zu erreichen, ohne dass der Landsteg eine gefährliche starke Steigung aufweist.

Der Bau und vor allem die Verzinkung des schwimmenden Anlegers und der Treppenkonstruktion hat eine gewisse Zeit gedauert, so Jörg Schmidt, daher wurde das Anlegeschiiff, das von Kapitän Johann Buß zur Insel gebracht wurde, erst jetzt angeliefert.

Da sich auch das neue Schiff „Töwerland-Express I“ noch im Bau befindet – laut Schmidt ist die Werft Alu Force derzeit beim Innenausbau – bleibt die aus Spiekeroog übernommene „Seefalke“ auch weiterhin in Juist-Verkehr, so dass die TE-Reederei für starke Nachfragetage zwei Schiffe zur Verfügung hat. Der Einsatz beider Schiffe habe sich besonders beim Himmelfahrtswochenende mit dem Musikfestival sehr gut bewährt, so Schmidt.

Unser Foto zeigt das neue Anlegeschiiff im Juister Osthafen zusammen mit der Fähre "Töwerland-Express II".

JNN-FOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

